



Mardi 14 Mars 2022

publié le 15/03/2022

La nuit dernière, il y a eu une véritable tempête. Surprise au réveil : la montagne était recouverte de sable du Sahara. Après un bon petit déjeuner, nous sommes partis vers la station. La journée a été plus ensoleillée que la précédente : on a de jolies couleurs.

On a relevé de grands défis : premiers téléskis, premiers télésièges, de nouvelles pistes sur une neige au joli de dégradé écru et blanc. Certains ont rejoint Barèges, de l'autre côté de la montagne, d'autres ont dévalé des kilomètres de pistes bleues et vertes ! Tout le monde s'est montré courageux ! Il y a eu quelques chutes, on se les raconte autour du goûter.

Après le déjeuner, nous sommes repartis. On avait chaud donc on a beaucoup bu d'eau.

Ce soir, on est fatigués. Les couloirs seront encore plus calmes qu'hier, pour le grand plaisir de nos professeurs.

Demain, la journée sera différente : après une petite grasse matinée (un quart d'heure de plus de sommeil), nous monterons à la station pour les J.O. de Guiton.

Bonne soirée les parents ! Rendez-vous demain pour de nouvelles aventures !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.